

Berliner Stadtwerke

Neues Leitungsteam

[08.04.2019] Kerstin Busch ist nun Sprecherin der Geschäftsführung der Berliner Stadtwerke. Andreas Irmer wird sich künftig auf das Wasserbetriebe-Kommunalgeschäft konzentrieren und Andreas Schmitz die kommissarische Geschäftsführung für den kaufmännischen Bereich übernehmen.

Die Berliner Stadtwerke haben ihr Leitungsteam umgestellt. Kerstin Busch, seit Oktober 2018 Geschäftsführerin, ist nun Sprecherin der Geschäftsführung. Als kommissarischer Geschäftsführer für den kaufmännischen Bereich tritt zunächst Andreas Schmitz in die Stadtwerke-Spitze ein. Nach Angaben der Stadtwerke leitet Schmitz seit 18 Jahren bei den Berliner Wasserbetrieben den Bereich Planung und Controlling. Gründungsgeschäftsführer Andreas Irmer konzentriert sich künftig wieder auf das Kommunaldienstleistungsgeschäft der Berliner Wasserbetriebe. Er ist bereits seit 15 Jahren in leitenden Funktionen bei den Wasserbetrieben tätig. Unter seiner Leitung haben die Stadtwerke nach eigenen Angaben regionale Ökostromkapazitäten von fast 21 Megawatt (MW) Wind- und rund sieben MW Solarstrom-Leistung aufgebaut. Zudem wurden mit der Initiierung der Berliner Mieterstromplattform und der Umsetzung von Projektpaketen für die energetische Sanierung von Gebäuden des Landes Berlin über die Bezirke sowie die Berliner Immobilienmanagement (BIM) wichtige Weichen auf dem Weg zur Erreichung der Berliner Klimaschutzziele gestellt. Für die Umsetzung des 2019 zu verabschiedenden Masterplans Solarcity wurden zu fast allen Bezirken Kontakte aufgebaut und Verträge über PV-Anlagen auf öffentlichen Gebäuden im Umfang von 1,7 MW abgeschlossen oder weitgehend verhandelt.

(sav)

Stichwörter: Unternehmen, Berliner Stadtwerke